



CIRCONSCRIPTION DE MORANGIS

**COMPTE RENDU DE REUNION
DE CONSEIL D'ECOLE**

ECOLE : Elémentaire A Schweitzer

DATE : 07/ 02 / 2019

Adresse : 16 rue Léon Renard – 91160 Longjumeau

PARTICIPANTS :

- Représentants des Parents : Me Hadj-Henni (CPPL), Me Morvan (CPPL), Me Oumouri Blandy (CPPL), Me Perronneau Rigonot (CPPL), M. Saadallah (CPPL), Me Said Ali (CPPL)
- Enseignants : Me Mandin (ULIS), Me Caliste (CPA), Me Serra (CPB), M. Dubois (CE1A), Me Tuccella (CE1B), M. Drouin (CE2/CM1), Me Luciano (CE2), Me Pereira (CM1), Me Clochet (CM2A), Me Guillemineau (CM1/CM2B), Me Esnault (maîtresse supplémentaire), M. Seremet (directeur)
- Madame le Maire représentée par M. Froment, adjoint au maire.
- Monsieur Dalbignat, DDEN

ORDRE DU JOUR :

1. Information sur les évaluations nationales CP
2. Bilan des actions et projets menés
3. Actions et projets en cours ou à venir
4. Bilan de la coopérative
5. Bilan des exercices de sécurité
6. Réalisations et demandes de travaux

CIRCONSCRIPTION DE MORANGIS

COMPTE RENDU DE REUNION
DE CONSEIL D'ECOLE**RELEVÉ DES CONCLUSIONS DU CONSEIL****1. Information sur les évaluations nationales CP**

Après les évaluations de début d'année, les compétences en Français et en mathématiques des élèves de CP ont de nouveau été évaluées à la fin du mois de janvier. En Français les objectifs étaient d'évaluer le passage de l'oral à l'écrit, la reconnaissance des lettres, la phonologie, la compréhension orale mais aussi la lecture à voix haute lors de passation individuelle. En mathématiques, l'évaluation portait sur la connaissance des nombres, le calcul en ligne et la résolution de problème. Ces évaluations vont nous permettre de mesurer les progrès des élèves et d'ajuster au mieux les accompagnements à venir.

Pour rappel, les classes de CP bénéficient, en plus de leur enseignant, d'une maîtresse supplémentaire, Me Esnault, dans le cadre du dispositif AEP (école à attention particulière) dont nous espérons le maintien l'année prochaine.

2. Bilan des actions et projets menés

- Le 7 janvier, les élèves des classes de CP ont beaucoup apprécié la visite au « musée en herbe » à Paris. Ce fut l'occasion de découvrir le monde coloré des personnages « Monsieur Madame » et leur réinterprétation par plusieurs artistes ainsi que de prolonger la découverte des sentiments et des émotions.
- Les classes de CE1, CM1 et CM1/CM2a ont visité l'exposition de la Ligue contre le cancer à la maison Colucci. Les élèves ont pu approfondir de façon ludique leur connaissance sur les conditions d'une bonne santé à travers l'alimentation, le sommeil, la pratique d'activités physiques notamment.
- Les élèves de la classe de CE2 ont participé avec beaucoup d'entrain au bal de l'Usep organisé le lundi 4 février à la salle Anne Frank. Ils ont pu partager, avec d'autres classes du département, les danses collectives préparées au cours des semaines précédentes mais aussi de nouvelles danses proposées lors de la rencontre.
- Les classes de CM1/CM2a et b ont découvert l'opéra lors de la représentation de Bastien Bastienne de Mozart, présenté au théâtre de Longjumeau. L'attention et l'intérêt des élèves ont été remarquables lors de cette représentation de très bonne qualité.

3. Actions et projets en cours ou à venir

- Les élèves d'Ulis pratiquent les arts du cirque toutes les semaines avec l'aide de deux étudiantes en sport (STAPS).
- Les rencontres usep seront nombreuses sur les prochaines semaines : rallye lecture pour les CP/CE1, randonnée culturelle pour les CP, CE1, CM1 et CM1/CM2, journée « English adventure » pour les CM1 et CM1/CM2, rencontre de mini hand pour les CM1.
- Nous poursuivons la lecture de romans et d'albums issus de la sélection du rallye national des Incorruptibles. Ces lectures s'effectuent en petits groupes chaque semaine. Un concours de dessin aura lieu comme chaque année au cours du mois de mai.
- Le projet de chorale, partagé avec les écoles du RRS, débutera après les vacances de février avec l'aide d'une intervenante. Il concerne les CE1b et les CM1/CM2a et donnera lieu à une représentation au théâtre de Longjumeau le 6 juin prochain.
- Les CM1/CM2b pratiquent le théâtre sur le thème du voyage et du déplacement avec l'aide de la compagnie cinq fois cinq. Une visite au Louvre sur ce thème est programmée le 21/02 et une présentation intermédiaire le 19/02 pour les parents.
- Une classe d'eau est organisée par les enseignants pour les CE1a et b sur la semaine du 6 au 10 mai. Les classes travailleront sur le thème de l'eau toute la semaine avec des visites et des interventions. (bassin de Balizy, découverte des animaux et plantes des étangs, visite d'une station d'épuration...).
- La municipalité organise des manifestations et expositions sur le Japon dans les semaines qui viennent. Les classes seront invitées à participer (visite d'exposition, pratiques artistiques et exposition des productions).
- Nous prévoyons d'organiser une semaine de pratiques artistiques et manuelles du 13 au 17 mai. Ces ateliers se dérouleront l'après-midi de 14h à 16h le lundi, mardi et jeudi avec l'aide de parents volontaires (1 enseignant avec 1 ou plusieurs parents). Un tableau sera proposé pour la participation des parents.
- Le site internet de l'école a été créé (<http://www.ec-schweitzer-longjumeau.ac-versailles.fr/>). Il a pour but de donner des informations générales sur l'école et son fonctionnement mais aussi de faire partager aux parents les travaux et projets menés en classe. Il est accessible dès maintenant et sera complété dans les prochaines semaines.

4. Bilan de la coopérative

Le solde actuel est d'environ 2000€ (participation des parents d'achat de photographies individuelles). Nous prévoyons l'achat de fournitures d'art plastique pour la semaine des arts, l'achat de plantes et de graines pour les jardins, la participation aux classes d'eau (hors subvention de l'OCCE) notamment.

CIRCONSCRIPTION DE MORANGIS

**COMPTE RENDU DE REUNION
DE CONSEIL D'ECOLE****5. Bilan des exercices de sécurité**

Il n'y a pas eu de nouveaux exercices depuis le dernier conseil d'école, notamment à cause du froid et des intempéries des dernières semaines. Nous prévoyons de réaliser au moins un exercice incendie avant les vacances de février.

6. Réalisation et demande de travaux

L'installation de toilettes PMR à l'étage est actée et devra être validée lors du vote du budget au Conseil Municipal du 29 mars prochain.

La reprise de la peinture de la classe 12 en partie basse, le remplacement du grillage extérieur de la cour du bas et son utilisation pour isoler la zone de terre sont prévus.

Le remplacement des portes coupe-feu actuelles par des portes à hublots avec asservissement n'est pas possible cette année.

La terre demandée pour les jardins sera livrée le lundi 25 février. M Dubois se porte volontaire pour être formé par le SIOM sur l'utilisation du composteur qui sera fourni.

Chauffage : Des disfonctionnement ont été constatés (surchauffe en novembre, pas de chauffage au retour des vacances de Noël puis le lundi 28/01). M. Froment nous informe que ces problèmes résultent notamment de micro fuites sur les canalisations qui ne sont pour l'instant pas détectées. Une procédure de vérification de la pression de la chaudière est mise en place le week-end de façon à assurer le chauffage des locaux le lundi matin. Par ailleurs, la municipalité est en relation avec la société de chauffage pour accélérer la détection des fuites et le rebouchage de la tranchée à l'arrière de l'école.

Coupure électrique : de nombreuses coupures électriques ont mises en défaut le serveur informatique sur lequel le service informatique est intervenu efficacement. M. Froment nous informe que des travaux sont menés pour rendre les bâtiments du plateau électriquement indépendants sur l'année 2019.

7. Points divers

Menu cantine : Le mardi 29/01 des tagliatelles au saumon étaient prévues au menu et ont été substituées par des tagliatelles bolognaises. M. Froment explique que ce changement est lié aux intempéries (neige, verglas) et concerne le prestataire de la cantine et son fournisseur. Un menu de substitution est à l'étude. Par ailleurs, la volonté de la municipalité est de proposer un plat avec poisson 1 fois par semaine et, à terme, un plat sans viande 2 fois par semaine. Une commission cantine se réunira le 11/02 à laquelle est invité un membre des parents d'élèves.

Nettoyage des locaux : l'équipe enseignante souhaiterait faire un point sur le nettoyage des locaux. Une réunion sera prévue en ce sens avec la responsable du service.

Fait à Longjumeau, le 08/02/2019

Le Président du Conseil d'Ecole : D. Seremet

La Secrétaire de séance : D. Dubois